



# UNITED WORLD WRESTLING

A TOUTES LES FEDERATIONS NATIONALES  
A TOUS LES MEMBRES DU BUREAU

Concerne : Jeux Maccabiah 2017

Cher M. le Président,

Suite à la circulaire qui vous a été envoyée le 22 février dernier, la Fédération Israélienne de lutte a contacté les organisateurs des Jeux Maccabiah afin de trouver une solution pour signer un protocole d'accord avec United World Wrestling.

Ils ont été autorisés d'entreprendre des discussions directes avec nous dans le but de trouver un moyen de reconnaissance de ces Jeux.

Je donc le plaisir de vous informer que nous avons signé une convention de collaboration avec la Fédération Israélienne de lutte.

Nous allons donc publier ces Jeux sur notre calendrier et désigner un délégué technique et un arbitre neutre afin de s'assurer qu'ils suivront les Règles de United World Wrestling.

Je tiens aussi à souligner que tous les athlètes devront avoir une licence valide pour participer à ces Jeux.

La Fédération Israélienne de lutte nous a informé que les personnes qui voudraient participer à ces Jeux doivent contacter leur Maccabi dans leur pays mais c'est de votre responsabilité de commander les licences pour vos athlètes.

Je vous rappelle aussi qu'en tant que compétition reconnue, vous devrez inscrire au moins un arbitre international si vous participez avec plus de 3 athlètes.

Meilleures salutations,

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Michel Dusson'.

Michel Dusson  
Secrétaire Général  
United World Wrestling

*Corsier-sur-Vevey, le 21 mars 2017/Jdr*